




 

 

A la comunidad escolar del Condado de Oldham: 

El 1 de julio de 2021, comencé mi papel como Superintendente de las Escuelas del Condado 
de Oldham. Me sentí muy honrado de que los miembros de la Junta de Educación me pidieran 
servir en este rol y liderar este gran distrito escolar. Ha sido el punto culminante de mi carrera 
de 27 años en la educación pública servir como Superintendente de las Escuelas del Condado 
de Oldham. 

Cuando comencé mi mandato, nos enfrentamos a muchos desafíos: lidiar con la pandemia, la 
rotación y retención del personal, una necesidad urgente de aumentos salariales y reconocer el 
impacto de estos problemas en nuestros estudiantes. Todos enfrentamos desafíos en nuestras 
vidas profesionales y personales. En mi corazón, siempre he creído que una de las cosas más 
importantes en la vida es cómo respondemos a estos desafíos. Esa respuesta marca toda la 
diferencia al establecer el tono con aquellos a quienes servimos y lideramos. Nuestros 
estudiantes están observando cómo respondemos a la adversidad y cómo tratamos a los 
demás. Estoy orgulloso de nuestro distrito y nuestra comunidad por cómo hemos trabajado 
juntos para responder a los obstáculos muy difíciles que hemos experimentado en el Condado 
de Oldham y en todo el país en los últimos años. Realmente creo que no se trata de uno de 
nosotros, sino de todos nosotros. 

Hemos logrado mucho juntos en solo cuatro cortos años. Algunos de nuestros logros incluyen: 

• El aprendizaje de los estudiantes ha mejorado constantemente cuando miramos los 
resultados de las pruebas estatales, ACT y otras medidas 

• Implementar la iniciativa "Pasión a un Camino" para identificar la pasión de un 
estudiante y conectar esa pasión a un camino que ayudará a los estudiantes a 
prosperar 

• Abrir laboratorios de innovación en nuestras escuelas intermedias que pueden fomentar 
el aprendizaje auténtico para nuestros estudiantes 

• Dar un aumento salarial del 12% y ocho millones de dólares en estipendios únicos para 
nuestros empleados desde el año escolar 2021-2022 

• Adoptar una mentalidad de excelencia en el servicio por parte de los líderes de nuestro 
distrito para servir a nuestras escuelas y, en última instancia, a nuestros estudiantes 

• Crear e implementar un plan estratégico para nuestro distrito escolar 

• Renovar la imagen de nuestro distrito escolar y nuestras escuelas que incluye un nuevo 
logotipo del distrito y activos visuales para cada escuela que juntos elevan todo el 
distrito escolar 



 

 

• Transformar nuestras instalaciones deportivas para mejorar la experiencia de nuestros 
estudiantes atletas y la comunidad 

• Crear un plan de instalaciones del distrito que apoyará aún más los académicos, las 
artes y el atletismo 

• Convertirnos en el primer distrito escolar público en aprobar la licencia pagada para la 
recuperación del parto en el estado de Kentucky y luego expandir esta licencia para 
padres y padres adoptivos 

• Aumentar el compromiso de los empleados mediante la realización de reuniones 
anuales con el personal escolar y los departamentos. El año pasado nos reunimos con 
todos los 1500 empleados a tiempo completo sobre nuestras acciones propuestas para 
elevar aún más nuestro distrito escolar. 

• Crear una publicación semestral que destaca todo nuestro distrito escolar que se envía 
a cada hogar y negocio en el Condado de Oldham. 

Estos son solo algunos ejemplos. Ninguno de estos logros habría sido posible sin el apoyo de 
nuestra Junta de Educación. 

Anuncio hoy que este será mi último año como Superintendente de las Escuelas del Condado 
de Oldham. No pediré a la Junta que renueve mi contrato que está programado para expirar el 
30 de junio de 2025. Al final de este año escolar habré completado mi 27º año en la educación 
pública. He pensado cuidadosamente en esta decisión durante los últimos meses y lo he 
discutido con nuestra Junta de Educación. Siento que es hora de pasar página al siguiente 
capítulo. 

Esta ha sido una decisión muy difícil porque, como todos ustedes, realmente amo nuestro 
distrito, nuestros estudiantes, nuestro personal y nuestra comunidad. Puedo decir 
honestamente que he puesto mi corazón y alma en nuestro distrito escolar. Cuando comencé 
como Superintendente, todos nuestros maestros y personal me indicaron su deseo de ser 
valorados y tratados como profesionales. Mi esperanza es que nuestros empleados y 
comunidad puedan ver el progreso que hemos logrado... juntos, en estas áreas. 

Estoy haciendo este anuncio ahora para dar a la Junta de Educación tiempo suficiente para 
encontrar un reemplazo. Todavía tenemos mucho trabajo que hacer por nuestros estudiantes y 
me he comprometido con los miembros de nuestra Junta a terminar este año escolar con 
fuerza porque eso es lo que nuestros estudiantes merecen. Nuestro distrito escolar está bien 
posicionado para el futuro y listo para prosperar mientras continuamos pensando en involucrar, 
empoderar y elevar las experiencias para todos los que hacen de las Escuelas del Condado de 
Oldham un distrito de destino. A través de una cuidadosa planificación y acción de la junta,  

 



 

 

estamos en una base financiera muy sólida como distrito escolar. Proporcionaremos un informe 
financiero en nuestra próxima publicación programada para diciembre. Tenemos una hoja de 
ruta para el éxito (plan estratégico) que se está implementando y que guiará el trabajo y las 
acciones del distrito durante los próximos años. Todavía tenemos mucho más que hacer y 
continuaremos trabajando duro durante los próximos 8 meses para servirles a ustedes, a 
nuestros estudiantes, a nuestro distrito escolar y a nuestra comunidad. 

Atentamente,  

Jason Radford, Superintendente 
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